
Ausschussmitglied  

 
AM Herr Dr. Ummenhofer fragt, ob der Verwaltung bzgl. des Trafohäuschens am 

Merler Keil bereits Informationen vorliegen, wie dieses künftig als möglicher 

Artenschutzraum gestaltet werden soll. 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Die Verwaltung steht, analog dem Verfahren zum Trafohäuschen an der Ortsgrenze, 

bereits mit den bekannten Institutionen (Naturschutzbund) in Kontakt. 

 

 

 
 


